



EN UNO DE OS PATIOS ESTÁN LOS CATRES.

Captan catres clínicos botados en el hospital: piden que los donen a postrados

Una fotografía captada desde el edificio del hospital de San Antonio hacia uno de los patios interiores, muestra varios catres clínicos botados y amontonados, listos para ser desechados.

La imagen generó inquietud, porque quienes la vieron se preguntaron si estos catres no podían ser donados a personas postradas, que requieren de estos implementos, que son una ayuda para los enfermos y sus cuidadores.

Como presidente de la co-

misión de Salud, Manuel Meza le hizo una propuesta al director de la salud municipal, José Luis Hernández.

“Habiendo visto que a un costado del antiguo edificio del hospital Claudio Vicuña de San Antonio, sector poniente (morgue), se encuentran apilados varios catres clínicos, los cuales se ven que están para ser dados de baja, quizás de todos estos catres se podrían rescatar algunos que puedan ser reparados, por algún equipo municipal, o contratar di-

cho servicio a nivel externo para que los puedan acondicionar, habilitar para nuevamente ser usados, siempre y cuando se puedan recuperar, con el objeto de que puedan tener alguna vida útil nuevamente y con ello ir en apoyo de las familias de la comuna”, planteó el edil.

Manuel Meza le pide al doctor Hernández, que a través de la repartición que dirige le solicite a “la dirección del hospital Claudio Vicuña y al Servicio de Salud Valparaí-

so-San Antonio puedan realizar una donación de un porcentaje y/o parte de los catres clínicos, de los que quedaron en dependencias del antiguo edificio del HCV, los que fueron reemplazados por catres nuevos que estaban financiados con los fondos del equipamiento clínico (camas y catres clínicos) para el nuevo edificio del HCV”.

Desde el hospital no se pronunciaron, ya que no ha ingresado una solicitud formal. 